

# きらら通信

こちら校長室



令和3年度

令和4年2月28日  
京都市立修学院小学校  
校長 村山 雅彦  
TEL: 075-781-4439

## 見守り隊の皆様へ 感謝

今年度も「修学院子ども見守り隊」の皆様に子どもたちの登下校の見守りをしていただきました。見守り隊の皆様には、子どもたちの安全を守っていただいているだけでなく、温かいお声掛けもしていただき、その一言一言が子どもたちの安全安心につながっています。

3月8日に、感謝の意を表す「感謝の集い」を実施いたします。例年、全校児童が集まって実施しておりますが、本年度は感染症予防のため、全校児童の参加は見合わせていただきます。

## 修学院小学校同窓会

### 築山整備・清掃

修学院小学校同窓会の皆様には、例年、卒業証書授与式を前に、築山の整備、清掃でお世話になっております。本年度も3月19日に予定をさせていただいています。6年生は、美しくなった築山を背に卒業していきます。

3月4日と9日に延期しておりました授業参観、造形展は感染症拡大防止のため、やむなく中止し、学級懇談会はオンラインでの実施といたしました。保護者の皆様には、さぞかし残念な思いをされましたことと拝察いたします。その思いは、我々教職員も同様であり、なにより子どもたちの心のありようが気になるところでもあります。

さらに日々の普通授業を充実し、子どもたちが達成感、成就感を得られるような教育活動を心がけてまいりたいと考えておりますのでご理解ご協力の程、何卒宜しくお願ひ致します。

## 輝く未来に向かって

### 卒業証書授与式 3月23日

雪が溶けて川になって流れてゆき、冬ごもりをしていた虫たちが顔を出す日も近くなってきました。

学校では今年度の締めくくりをする時期をを迎えます。そして6年生が卒業するまでの授業日はあと16日。これからは、卒業証書授与式の練習や6年生を送る会など6年生にとって特に思い出に残る大切な日々となることでしょう。

思い返せば6年前。ご家族の方とともに学校の門をくぐったあの日から6年生の皆さんが積み上げてきた日々は何にもかえがたく尊いものとなり、また、共に過ごしてきた仲間との思い出の一つ一つは、今後それぞれの人生を豊かにするための礎として、かけがえのないものになっていると思います。

この2年間は感染症予防、対策を行いながらの学校生活でした。多くのことが計画しにくいなか、6年生は学校のリーダーとして下級生に手本を示し続け、安全に過ごすための態度と習慣を学校全体に広めてくれました。大変立派な6年生でした。この6年生なら今後どんなに大きな壁が目の前に立ちはだかろうとも、くじけず、なかまと手を携えて、力強く乗り越えていってくれると信じています。

予測不可能なこの時代。4月からの中学校生活に向けて何が起きても動じない強さとしなやかさをさらに身に付けるため、6年生には卒業するその日まで、最高学年としての誇りを胸に力いっぱい学習してほしいと願います。そしてその姿を1年生から5年生に修学院小学校の良き伝統として引き継いでいってほしいと思います。今後もこのすばらしい6年生のことを、ずっといつまでも応援しています。